

FONCTION PUBLIQUE

Demain, votre métier va changer.

C'est aujourd'hui qu'il faut agir !

Fin du paritarisme : demain, qui défendra vos droits ?

Aujourd'hui, les commissaires paritaires SNES-FSU, élus en décembre 2018, vérifient les projets de l'Administration, dans les instances qui vous concernent, pour que vos droits soient respectés. Selon le projet du Gouvernement, les commissions paritaires ne seraient plus consultées sur aucun acte de gestion (promotion, mutations)...

Demain, vous serez seuls face à l'Administration, sans assurance que vos droits soient examinés de manière équitable et impartiale. Refusons ce recul sans précédent ! Refusons d'ouvrir la porte à l'arbitraire !

Contractualisation : des fonctionnaires aux ordres ?

Aujourd'hui, les fonctionnaires sont sous statut, ce qui est gage de leur indépendance. Le projet de réforme prévoit un recours accru aux contractuels.

Demain, ces derniers seraient placés sous la coupe de leur supérieur hiérarchique direct : c'est la porte ouverte à de multiples pressions au risque de faire primer les intérêts privés sur l'intérêt général, en étant soumis à l'autorité politique. Pour la FSU, le fonctionnaire est un citoyen, agent au service de l'État et non agent du pouvoir politique en place. Refusons cette mise au pas !



Pour une Fonction publique au service de tous,
pour un statut des Fonctionnaires qui les protège de l'arbitraire !

**Contre le projet Dussopt,
réforme de destruction de la Fonction publique.**

**Tous mobilisés avec la FSU et
en grève le jeudi 9 mai !**

À l'appel d'une large intersyndicale.

Plus d'informations : versailles.snes.edu